

	Anfragen-Nr.	
	EAF-0001/2024	

Einwohneranfrage

Herr Dr. R.

99817 Eisenach

Betreff
Einwohneranfrage - Zustand der Feodorapromenade

I. Sachverhalt

Seit 1,5 Jahren ist der Aufgang von der Feodorapromenade zum Kartausgarten gesperrt. Ebenso wurden vor Monaten Warnbaken in der Kurstrasse Richtung Stadt aufgestellt, um kleine Schäden zum Kartausgarten abzusperren. Daraufhin passiert dann monate- und jahrelang nichts mehr.

II. Fragestellung

Wann werden diese unhaltbaren Zustände für Touristen und Anwohner beseitigt, oder findet sich die Stadt mit dem weiteren Zerfall und dem ständigen aber kaum haltbaren Argument vom angeblichen Geldmangel einfach ab?

gez. Herr Dr. R.